

Política de participación familiar  
Escuela secundaria del norte del bosque  
Título I, Parte A para toda la escuela  
2023-2024

Objetivo

Es esencial construir una asociación sólida entre la familia y la escuela. North Forest HS está dedicada a la filosofía de que la participación de los padres es vital para el éxito de cada estudiante. Por este motivo, contratamos activamente a los padres como nuestros socios para lograr el éxito.

Se invitará a los padres a participar en la revisión anual del Pacto Escuela-Familia del campus, la Política de participación familiar, el Plan de mejora del campus y la Evaluación integral de necesidades. Anualmente se publicará una copia actualizada de la política de participación familiar en la página web del campus. Se llevarán a cabo dos reuniones para informar a los padres sobre la participación de la escuela en los programas del Título I, Parte A y para explicar los requisitos del Título I, Parte A y los derechos de los padres a participar en los programas del Título I, Parte A. Se llevarán a cabo seis reuniones adicionales para brindar información/capacitación y permitir que los padres tengan voz en nuestro campus. Las reuniones se llevarán a cabo en un horario que sea conveniente para que asistan los padres. Las reuniones se llevarán a cabo en la mañana y en la tarde en fechas diferentes.

Objetivos

La escuela trabajará para garantizar que los niveles escolares requeridos de las políticas de participación de los padres cumplan con los requisitos de Every Students Succeeds.

La escuela educará a los maestros, al personal de apoyo educativo especializado, a los directores y a otros líderes escolares y demás personal sobre el valor de la contribución de los padres y sobre cómo comunicarse con los padres y construir conexiones entre la escuela y la familia.

La escuela se comunicará con los padres en un formato comprensible y uniforme, y en la medida de lo posible, en inglés y español. La escuela utilizará los siguientes modos para comunicarse con los padres:

Folletos escolares o Publicaciones en el sitio web de la escuela o Bulldog Marquee o Redes sociales

Medios (Twitter) o Traductores proporcionados. Sistema de llamadas automatizado (campus)

La escuela y los padres trabajarán en colaboración para garantizar una fuerte participación familiar y apoyar una asociación entre la escuela, los padres y la comunidad para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes.

#### Actividades

La siguiente es una lista de oportunidades que se han creado para informar e involucrar a los padres, sin limitarse a otro apoyo razonable para actividades de participación familiar que los padres puedan solicitar:

Especialista en Wrap Around: trabaja y se comunica con los padres.

Folletos/Avisos Inicio (Describe el plan de estudios escolar, formas de evaluación académica)

Manual para padres y estudiantes (describe las expectativas de nivel de grado de fin de año)

Informes de progreso y boletas de calificaciones

Noche de puertas abiertas (revisar el presupuesto/programas del Título I)

Reuniones del Comité COSUDE – Representante(s) de padres

Noche de padres (una en otoño y otra en primavera)

Fiesta de regreso a clases

Lanzamiento de primavera

Informes STAAR de fin de año para estudiantes y padres

Informes de padres y estudiantes de fin de año de TELPAS

Título I, Parte A Reunión anual celebrada junto con otro evento de padres/reuniones de padres

La escuela exigirá que los maestros llamen a los padres cuando los estudiantes estén reprobando y los maestros revisarán los estándares de contenido del nivel de grado, las evaluaciones de los estudiantes y los datos de progreso con los padres. La escuela notificará a los padres cuando los estudiantes estén ausentes o tengan retrasos excesivos.

Los padres también tendrán oportunidades de celebrar reuniones periódicas relacionadas con la educación de sus hijos, cuando lo soliciten.

La escuela educará, coordinará e integrará programas y actividades de participación familiar con otros programas federales, estatales y locales, y llevará a cabo otras actividades, como centros de participación familiar, que ayuden a los padres a participar plenamente en la educación de sus hijos.

Se desarrollarán noches académicas de Lectura, Ciencias y Matemáticas con el propósito de proporcionar materiales y capacitación para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento académico de sus hijos, como capacitación en alfabetización y uso de tecnología, según corresponda, para fomentar la participación de los padres.

Se anima a los padres a proporcionar comentarios a la escuela sobre todas las actividades del programa escolar Título I, Parte A.

Los comentarios son bienvenidos en todas las actividades de participación de los padres y en la encuesta para padres.

Se ofrecerán clases para padres de ESL, tecnología y GED.

#### Evaluación Anual

La Escuela Secundaria North Forest llevará a cabo reuniones anuales para revisar la Política de Participación Familiar y el Pacto Escuela-Familia.

La Política de participación familiar garantiza que exista una asociación sólida entre la escuela y los padres.

Un Pacto Escolar y Familiar describirá las responsabilidades de la escuela y los padres.